



【学校教育目標】

「自ら考え 心豊かで 自立する子どもの育成」

<子どもたちの安全確保に向けた取組について>

- 毎日、子どもたちの登下校時に、地域ボランティアの見守り隊の方々が、黄色い旗を持って『交通指導』をしてくださっています。ありがとうございます。本校職員も長期休業日明けなどに交通指導を行っています。これからも子どもたちの安全を守っていきます。
- 9月1日(月)に『シェイクアウト訓練』を実施しました。この訓練は、地震発生時における行動を身に付ける訓練です。子どもたちは、緊急地震速報の音声を聞いて、その場で低い姿勢をとり、机の下にもぐって頭を守り、揺れの音が止まるまで動かないことができていました。
- 昨日、避難訓練(不審者対応)を実施しました。内容は、不審者が学校に来たときの動きの確認などです。先生の指示に従って、教室の窓やドアの鍵を閉め、不審者確保の間まで待つことができていました。また、学校外(登下校時の道路や放課後の公園など)で不審者がいたときの対応についても考え、学びました。



【9/2に、6年生が理科出前授業を受けました】

『いのちのたび博物館』の今城様をゲストティーチャーとして招き、授業をしました。

子どもたちは、地層の模型を見たり、土砂の積みり方の実験をしたりして、体積のしかたなどについて学びました。

今城様、ありがとうございました。

9/2に、5年生が社会科見学をしました

『日産自動車九州』と『安川電機みらい館』に行きました。子どもたちは、「自動車に何回も塗装して、錆を防いだり、ツヤを出したりしていることを学びました。」などの感想をもちました。

工業生産に関わる人々の様々な工夫や努力について実際に見て知ることができ、よかったです。



9/5に、JICA交流会(3・5年生)をしました

カンボジアやパキスタンなど、いろいろな国の方たちと楽しく活動しました。3年生は、日本の昔遊び(お手玉やけん玉など)を外国語で紹介し、一緒に遊びました。5年生は、その



国の文化(スポーツや食べ物など)を外国語で尋ね、学びました。また、5年生は、9日(火)にも国際理解教育訪問授業を受けました。

~9/10 縦割り活動(折り鶴づくり)の様子~

平和を願いながら、きれいに折り鶴を作りました。折り方が分からない人は、上級生のお兄さんやお姉さんに聞いたり、動画を見たりして作りました。

みんなが作った折り鶴は、6年生が代表して長崎の平和記念公園へ奉納してきます。

